



La fête de la science 2021 : Retours en photos!

publié le 11/10/2021

Vendredi 08 octobre 2021 avait lieu la fête de la science au collège Jean Rostand. Tous les élèves de l'établissement ont ainsi pu profiter d'ateliers, d'expositions, de mises en situations tout au long de la journée autour de la science.

Nos petits sixièmes ont eu la chance de fabriquer des bioplastiques avec Paul Boudault de l'Espace Mendès France, ils ont aussi joué le rôle d'archéologues en participant à un chantier de fouilles improvisé dans le bac du saut en longueur grâce à Pascale Lacourarie animatrice du musée de la préhistoire de Montbron.

Les cinquièmes ont plongé la tête dans les étoiles avec le planétarium d'Eric Chapelle de l'Espace Mendès France et avec Bernard de l'association d'astronomie de Saint Claud.

Les quatrièmes ont pu faire tout un travail sur la biodiversité avec Charente Nature mais une classe a aussi travaillé sur une sculpture à fabriquer dans le jardin avec Mr Pressigout.

Les profs de français ont trouvé des thèmes scientifiques à traiter pour les élèves de troisième et ainsi les aider à préparer l'oral du brevet ; comme quoi, aucune occasion n'est perdue !

L'Equipe de direction tient à remercier toute l'équipe de Sciences pour leur investissement, ainsi que les collègues enseignants, AESH, la vie scolaire, les personnels administratifs et les personnels de service qui soutiennent cette journée en participant activement.

Enfin, la direction remercie chaleureusement les parents d'élèves qui ont répondu présents pour encadrer les groupes.

Prochain rendez-vous...deux ateliers pour les troisièmes dans le cadre du Téléthon avec l'école de l'ADN.

Portfolio

